

Believer



Love to Love®

Vous avez fait l'acquisition de Believer et nous vous en remercions. Avant d'aller plus loin dans la découverte de ce produit lisez attentivement ce manuel et conservez-le afin de pouvoir le consulter ultérieurement.

Thank you for buying a Believer. Before exploring this product any further, please, read this manual carefully and keep it for future reference.

Muchísimas gracias por adquirir Believer. Antes de seguir descubriendo este producto, lea atentamente este manual y guárdelo para futuras consultas.

Ha acquisito Believer e La ringraziamo. Prima di andare oltre nello scoprire questo prodotto, leggere attentamente questo manuale e conservarlo per future consultazioni.

Danke für den Kauf von Believer. Lesen Sie diese Anleitung vor dem ersten Gebrauch dieses Produkts sorgfältig durch und bewahren Sie sie zum späteren Nachschlagen auf.

U heeft Believer aangeschaft en wij danken u daarvoor. Voordat u verder gaat met het ontdekken van dit product, dient u deze handleiding aandachtig door te lezen en te bewaren voor later gebruik.

FR

MARQUE DÉPOSÉE

Fabricant : Lovely Planet,
560 Avenue du Garlaban, 13420 Gémenos | France
Modèles : 6033227, 6033234, 6033241,
6033258, 6033265, 6033272

5 modes de flapping

Waterproof (IPX7)

Rechargeable (câble USB fourni)

Temps de charge : 1h15

Autonomie : 1h25

Type de batterie : Lithium-ion

Capacité de la batterie : 1.11Wh

Tension d'entrée : 5V DC

Courant d'entrée : 0.45A

GB

MARQUE DÉPOSÉE

Manufacturer : Lovely Planet,
560 Avenue du Garlaban, 13420 Gémenos | France
Model : 6033227, 6033234, 6033241,
6033258, 6033265, 6033272

5 flapping modes

Waterproof (IPX7)

Rechargeable (USB cable included)

Charging time : 1h15

Running time : 1h25

Battery type : Lithium-ion

Battery capacity : 1.11Wh

Input voltage : 5V DC

Input current : 0.45A

DIRECTIONS FOR USE

- Charge your Believer toy for 1h15 to reach its maximum charge capacity.
 - Press the button for 3 seconds to switch on the toy.
- The Believer name flashes, meaning the toy is ready for use.
- Position it where you like.
 - Briefly press the button to vary the intensity. Each intensity corresponds to a different LED color.
 - Press for 3 seconds to switch off your toy.
 - Refer to the "Cleaning and care" section of the manual to clean your toy.
 - This product is meant for an external use only. Do not insert the product.

CONSEILS D'UTILISATION

- Chargez votre toy Believer pendant 1h15 pour atteindre sa capacité de charge maximale.
 - Appuyez 3 sec sur le bouton pour allumer le toy. Le nom Believer clignote cela signifie que le toy est prêt à être utilisé.
 - Positionnez-le où vous le désirez.
 - Appuyez brièvement sur le bouton pour faire varier les intensités.
 - A chaque intensité correspond une couleur de LED différente.
 - Appuyez 3 sec pour éteindre votre toy.
 - Reportez vous à la rubrique « Nettoyage et entretien » de la notice pour nettoyer votre toy.
- Ce produit est conçu pour une utilisation externe seulement.
Ne pas insérer le produit.



Lisez attentivement ce manuel avant toute utilisation et conservez-le afin de pouvoir le consulter ultérieurement.

Read this manual carefully before use and keep it for future reference.

*Retrouvez notre politique de retour sur le site Love to love : <https://love-to-love.com/pages/livraisons-et-retours>
Find our return policy on Love to love website : <https://love-to-love.com/pages/livraisons-et-retours>



MODE CHARGEMENT

Lorsque le toy est en charge, la LED blanche clignote lentement. Lorsque le toy est complètement chargé, la lumière blanche reste allumée mais ne clignote plus.



MODE TRAVEL LOCK

Lorsque vous voyagez, le MODE TRAVEL LOCK s'avère très utile afin d'éviter que le jouet ne s'allume tout seul. Pour déverrouiller le TRAVEL LOCK MODE, appuyez brièvement 3 fois sur le bouton On/Off du toy. Simultanément, la LED blanche clignote une fois et le toy vibre une fois. Maintenir le bouton On/Off du jouet pendant 3 secondes. Le jouet est maintenant en MODE STAND BY. Appuyez brièvement une fois pour activer le premier mode de fonctionnement. A l'inverse, pour activer le MODE TRAVEL LOCK, assurez-vous tout d'abord que le jouet est éteint en appuyant pendant 3 secondes sur le bouton On/Off du toy et ensuite, puis appuyez brièvement 3 fois sur le bouton On/Off. Le MODE TRAVEL LOCK est activé.



MODE FAIBLE BATTERIE

Le toy indique que la batterie a une autonomie de moins de 10% lorsque la LED clignote rouge et rapidement.



MODE STAND BY

Ce mode est la période de latence entre le moment où le jouet est allumé et le moment où vous activez le premier mode de vibration/flapping. Il permet de se mettre à l'aise, de positionner le jouet correctement et de démarrer en toute tranquillité. Juste après avoir allumé le toy (appuyer longuement pendant 3 secondes sur le bouton On/Off du toy), le mode STAND BY est indiqué par 2 vibrations et le clignotement rapide de la LED blanche. Il suffit ensuite d'appuyer brièvement sur le bouton On/Off du toy pour lancer le premier mode de vibration/flapping.



MODE AUTO-OFF

Après 10 minutes d'inactivité le toy s'éteint de lui-même.



CHARGING LED LIGHT MODE

LED lights up white and flashes slowly when it is charging. When the toy is fully charged, the white light stays on but doesn't flash anymore.



TRAVEL LOCK MODE

When travelling the TRAVEL LOCK MODE will come in handy in order for the toy not to switch on by itself. To unlock the TRAVEL LOCK MODE, briefly press 3 times the On/Off button on the toy. Instantly the white LED blinks once and the toy vibrates once. Hold the On/Off button of the toy for 3 seconds. The toy is now on STAND BY MODE. Short press once to turn the first mode on. The other way round, to activate the TRAVEL LOCK MODE, make sure the toy is turned off first by pressing for 3 sec on the On/Off button of the toy and then, briefly press 3 times the On/Off button.



LOW BATTERY MODE

When the battery capacity is below 10% the LED lights up red and flashes quickly.



STAND BY MODE

This mode is the latency period between switching on the toy and activating the first vibration/flapping mode. It allows you to get comfortable, position the toy properly and get starting peacefully. Right after the toy being switched on (long press for 3 seconds the On/Off button of the toy), the STAND BY MODE is indicated by 2 vibrations and the white LED blinking quickly. Then, you only need to briefly press the On/Off button of the toy to start the first vibration/flapping mode.



AUTO-OFF MODE

After 10 minutes without activity the toy switches off by itself.

NETTOYAGE ET ENTRETIEN

En prenant soin de votre produit vous augmentez sa durée de vie.

- Nettoyez le avant et après chaque utilisation avec un antibactérien : gel, savon, lingette.
- N'utilisez pas de nettoyant à base d'alcool, d'acétone ou de pétrole.
- Rangez-le dans un endroit à l'abri de la poussière, de la lumière et de la chaleur.
- Gardez-le à distance de jouets composés d'autres matériaux.

MISE EN GARDE ET AVERTISSEMENTS

- Nous vous conseillons d'appliquer un lubrifiant intime à base d'eau afin de respecter la matière de votre produit et de prolonger sa durée de vie.
- N'utilisez pas votre produit sur des zones enfêées ou enflammées ou si vous avez de petites lésions. Arrêtez son utilisation si vous ressentez une douleur ou un inconfort.
- Si après une longue utilisation l'appareil chauffe, arrêtez de l'utiliser et laissez-le refroidir.
- Ce produit est vivement déconseillé aux femmes enceintes.

AVIS DE NON-RESPONSABILITE

Vous utilisez ce produit en adulte. Nous ne pourrions être tenus pour responsables des conséquences de son utilisation

SERVICE CLIENTELE

Pour de plus amples informations, rendez-vous sur notre site web www.love-to-love.com ou contactez contact@love-to-love.com

GARANTIE

Vous pouvez consulter les conditions relatives à la garantie obligatoire sur notre site Internet dans la rubrique « Garantie Love-to-Love ».

SÉCURITÉ DE LA BATTERIE DE L'APPAREIL

L'appareil est équipé d'une batterie intégrée qui ne peut pas être retirée ou remplacée. Ne démontez pas ou ne modifiez pas la batterie vous-même. Mettre au rebut une batterie au feu ou dans un four chaud, ou bien l'écraser ou la découper mécaniquement peut entraîner une explosion.

Laisser une batterie dans un environnement présentant des conditions de température extrêmes peut provoquer une explosion ou une fuite de liquide ou de gaz inflammable. Une batterie soumise à une pression d'air extrêmement faible peut entraîner une explosion ou une fuite de liquide ou de gaz inflammable.

CLEANING AND CARE

Your product will last longer if you look after it.

- Clean it before and after each use with an antibacterial gel, soap or wipe.
- Do not use an alcohol-based, acetone-based or petrol-based cleaning product.
- Store it in a place free from dust, light and heat.
- Keep it away from toys made of other materials.

CAUTIONS AND WARNINGS

- Do not use your product on swollen areas or if you have small cuts.
- Stop using if you feel pain or discomfort.
- If, after a long period of use, the product gets hot, stop using it and leave to cool.
- Pregnant women are strongly advised not to use this product.

ADVICE OF NON-LIABILITY

You use this product as an adult. We cannot be held responsible for the consequences of its use.

CUSTOMER CARE

For further information please visit our website www.love-to-love.com or contact contact@love-to-love.com

WARRANTY

The conditions with respect to the statutory warranty are on our website, under « Loveto-Love Guarantee ».

DEVICE BATTERY SAFETY

The device is equipped with a built-in battery that cannot be removed or replaced. Do not disassemble or modify the battery yourself.

Do not expose the battery to fire or hot ovens. Do not crush it or cut it with a knife or other implement. Doing any of these things could cause an explosion. Do not leave the battery exposed to extreme temperature conditions. This could cause an explosion or a leak of flammable liquid or gas. Do not expose the battery to extremely low air pressure; it could explode or leak flammable liquid or gas.

Love to Love®
contact@love-to-love.com



Ce produit est strictement réservé aux adultes.

Ne pas laisser à la portée des enfants.

This product is sold as an adult novelty. Keep out of reach of children.

Distribué par / Distributed by Lovely Planet,

560 Av. du Garlaban 13420 Gémenos, France / Lovely Planet Distribution Ltd, USA

Love to love® est une marque déposée / Registered trademark.

Tous droits réservés / All right reserved.

MADE IN CHINA



INFORMATION SUR LA RÉGLEMENTATION DEEE SUR LA MISE AU REBUT ET LE RECYCLAGE

Tous les produits portant ce symbole deviennent des déchets d'équipements électriques et électroniques (DEEE dans la directive Européenne 2012/19/UE) qui ne doivent pas être mélangés aux déchets ménagers non triés. Vous devez contribuer à la protection de l'environnement et de la santé humaine en apportant l'équipement usagé à un point de collecte dédié au recyclage des équipements électriques et électroniques, agréé par le gouvernement ou les autorités locales. Le recyclage et la destruction appropriés permettront d'éviter tout impact potentiellement négatif sur l'environnement et la santé humaine. Contactez les autorités locales pour obtenir plus d'informations concernant l'emplacement ainsi que les conditions d'utilisation de ce type de point de collecte.



INFORMATION ON WEEE REGULATIONS FOR DISPOSAL AND RECYCLING

Upon being discarded, all products bearing this symbol are considered electrical and electronic equipment waste (WEEE in European Directive 2012/19/EU) and must not be mixed with unsorted household waste. To avoid damage to the environment or human health, take used equipment to a government or local authorities approved collection point for recycling electrical and electronic equipment. Appropriate recycling and disposal will prevent potentially harmful environmental and human health effects. Contact local authorities to find out where these collection points can be found and how to use them properly.

